

17.MRZ.1934 1355

<http://sovdoc.rusarchives.ru>

A los CC. de los PC. del Caribe.

96

150/c Enero 19 de 1934.

Estimados camaradas:-

Una vez mas nos dirigimos a ustedes para plantear en esta ocasion en forma muy aguda- la cuestion de impulsar el movimiento de solidaridad con las masas trabajadoras de Cuba, cuyo movimiento revolucionario sigue trazando una curva ascendente. En realidad ese movimiento de solidaridad no se ha producido en ningun pais del Caribe en la medida en que deberia desarrollarse y, lo que es mas grave aun, en una serie de paises ni siquiera se ha iniciado.

Este organismo tiene en preparacion un nuevo Boletin con amplia informacion sobre los mas recientes acontecimientos de Cuba, por lo que en la presente nos vamos a limitar a senalar como culminacion, hasta este momento, de las grandes luchas economicas y politicas de las masas oprimidas y explotadas de Cuba, el Congreso de la Confederacion Nacional Obrera de Cuba, que acaba de reunirse agrando a mas de 2,000 delegados, representantes de mas de 300,000 obreros, en su gran mayoria de las industrias basicas del pais, principalmente de la industria azucarera.

Este Congreso que es el reflejo fiel de las intensas y ascendentes luchas diarias del proletariado cubano, revela los esfuerzos del Partido Comunista para superar su debilidad y colocarse a la cabeza de las luchas, conquistar la mayoria de la clase obrera y conducir a las masas obreras y trabajadoras en general a las luchas decisivas para la toma del poder, que debe ser la perspectiva en este nuevo periodo de guerras y revoluciones, para todos los Partidos Comunistas, como con toda justeza lo acaba de establecer el XIII Pleno del CEIC.

A pesar de los enormes esfuerzos realizados y que esta realizando el PC. de Cuba para superar la caracterizacion que de los Partidos Comunistas de America Latina hizo el XII Pleno, constatando su inmadurez; las condiciones de extrema miseria de las masas trabajadoras de Cuba, extraordinariamente azotadas por la crisis y la intensificacion de la explotacion, dificultan al PC. de Cuba cubrir los formidables gastos que demanda el cumplimiento de las tareas historicas que confronta en estos momentos. Y esta es en la actualidad una seria debilidad del PC. de Cuba, que afecta desde luego su desarrollo politico y el desarrollo de las luchas, por la irregularidad con que, debido a esa causa, aparece el periodo del P. y los demas materiales de agitacion y propaganda.

La cuotizacion de los trabajadores organizados y las colectas que se realizan entre los trabajadores en general, en ese pais, no alcanzan a cubrir los enormes gastos que demanda el creciente movimiento revolucionario. Somos nosotros, los comunistas de los Partidos hermanos del Caribe, los que tenemos el deber revolucionario de ir en ayuda de las masas trabajadoras de Cuba. Nosotros tenemos el deber y la tarea ineludible e inmediata de manifestar nuestra solidaridad internacional en formas concretas y practicas. La ayuda, la solidaridad practica al movimiento revolucionario de Cuba, levantara el entusiasmo de los trabajadores en nuestros paises, impulsando a su vez en estos el movimiento revolucionario.

Por eso, señalando la importancia politica internacional -especialmente para los paises del Caribe en la lucha contra el regimen burgues-terrateniente-imperialista y contra el imperialismo yanqui en particular-, y señalando la importancia practica y politica de una ayuda efectiva al movimiento revolucionario de Cuba; exhortamos a los CC. de todos los PC. del Caribe a elaborar sin tardanza alguna un plan de campaña de solidaridad de soporte politico y financiero al movimiento revolucionario en marcha de las masas trabajadoras de Cuba. En esta forma los PC. del Caribe cooperaran al desarrollo de ese movimiento revolucionario y a la consolidacion de las heroicis conquistas del P. hermano de Cuba.

Donde -como en Mexico- existe el Comite pro Cuba, este debera tomar la iniciativa, lanzando sobre la base de informacion concreta, un ardiente llamado a los trabajadores para su aporte financiero al desarrollo de las luchas revolucionarias en aquel pais. La organizacion de amplios comites de frente unico, por el estilo del de Mexico, es recomendable para los demas paises. En todo caso los PC. deben movilizar todas sus organizaciones y todas las organizaciones de masas, para realizar, alrededor de los actos de solidaridad, que deben ser redoblados, co-